

للمصاح
- الموردين
C/O

هيئة الأوراق المالية الصادرة الرقم ١٠ شباط ٢٠١٣ رقم التسلسل رقم المسلسل الجهة المختصة
--

إشارتنا : 135/01
التاريخ : الأحد 2013/02/10

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين
دائرة الاصدار والإفصاح
عمان - الأردن

تحية طيبة وبعد

عملاً بتعليمات الإفصاح الصادرة عن هيئتك الموقرة ، نرجو إعلامكم بأن السادة شركة أورديسا الإسبانية المساهمة في شركة دار الغذاء والممثلة بمقعدين في مجلس إدارة الشركة، قررت بتاريخ 2013/02/03 تسمية السادة التالية أسمائهم كممثلين لها في مجلس إدارة شركة دار الغذاء ابتداءً من تاريخه.

- السيد خوسيه كامبوس (Mr. Jose Campos)
- السيد كارلوس روفيرا كاسناس (Mr. Carlos Rovira Casanas)

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام

قسم المساهمين

عبدالله الدين



• مرفق صورة عن كتاب التمثيل من شركة أورديسا الإسبانية

Representation letter

Messer/ Nutridar Public Shareholding Company

We Ordesa Company the member in the Board of Directors of Nutridar Public Shareholding Company registered under number (257) at the Ministry of Industry and Trade "Company" hereby inform you that the following are our representatives in the Company's Board of Directors:

1. Mr. Jose Campos.
2. Mr. Carlos Rovira Casanas.

Therefore, our above mentioned representatives are duly authorized to attend the Board of Directors meetings of the Company and to represent us in all meetings and to sign and vote on our behalf on all decisions taken thereon until a letter is issued in this regard cancelling this letter.

Signature:
Chairman of the Board

VUE MANU L. E. V. U. A. A.

LABORATORIOS ORDESA
Ctra. del Prat, 9-11
Tel. 902 105 243
08830 - SANT BOI

كتاب تمثيل

السادة شركة دار الغذاء المساهمة العامة
المحدودة المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

نود أن نعلمكم أننا نحن شركة أورديسا الإسبانية و العضو في مجلس إدارة شركة دار الغذاء المساهمة العامة المحدودة و المسجلة تحت الرقم (257) لدى وزارة الصناعة و التجارة "الشركة" بأن السادة التالية اسمائهم هم ممثلينا في مجلس إدارة الشركة :

1. السيد خوسيه كامبوس.

2. السيد كارلوس روفيرا كاسناس.

وعليه فإن ممثلينا المذكورين أعلاه مفوضان حسب الأصول من قبل شركة أورديسا الإسبانية لحضور كافة الاجتماعات والتوقيع نيابة عنها ، و التصويت على جميع قرارات المتخذة في اجتماعات مجلس الإدارة بالنيابة عن شركة أورديسا الإسبانية وذلك لحين ورود كتاب يلغي هذا التمثيل.

التوقيع:

رئيس مجلس الإدارة

خوسيه كارلوس روفيرا

Boards of Directors
Dar Al- Ghitha PSC (Nutridar)
PO Box (9695)- 11191

Shareholder's Number: (4035)
Number of Shares: (2519861)

We (Laboratorios Ordesa S.L), in our capacity as a shareholder in DAR AL-GHITHA PSC (Nutridar), we hereby appoint Mr. Jose Campos Coll of (Laboratorios Ordesa) as our proxy to vote for and on behalf of (Laboratorios Ordesa S.L) at the Extraordinary General Meeting of DAR AL-GHITHA PSC (Nutridar) to be held at (12) o'clock on 6/2/2013 at Geneva Hotel and/or any adjournment of the meeting.

Given on 3/2/2013

Chairman of (Laboratorios Ordesa S.L)

Name: Jose M^a Ventura Ferrero

Signature:

Witnessed by:

Name: Carlos Ramon Casasas

Signature:

Date: 3/2/2013

السادة مجلس إدارة شركة دار الغذاء
المساهمة العامة المحدودة المحترمين
ص.ب (9695)- 11191

رقم المساهم: (4035)
عدد الأسهم: (2519861)

نحن شركة (Laboratorios Ordesa S.L) بصفتنا مساهمين في شركة دار الغذاء المساهمة العامة المحدودة (Nutridar) نعين السيد (Jose Campos Coll) من (Laboratorios Ordesa S.L) وكيلًا عنّا وفوضاه بالتصويت باسمنا ونياية عنّا في اجتماع الهيئة العامة غير العادي الذي سيعقد في فندق جينيفيا عند الساعة الثانية عشر ظهراً من يوم الأربعاء الموافق 2013/2/6 و/ أو أي اجتماع آخر يؤجل إليه.

تحريراً في 3/2/2013

رئيس مجلس إدارة (Laboratorios Ordesa S.L)

الإسم: Jose M^a Ventura Ferrero

LABORATORIOS ORDESA

Ctra. del Prat, 9-11

Tel. 902 105 243

08830 - SANT BOI

شاهد على التوقيع:

الإسم: Carlos Ramon Casasas

التوقيع:

التاريخ: 2013/02/3